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令和５年２月１日号

次回の定例会は
３月３日開催予定
・第1回上牧町議会定例会
　令和5年3月3日（金）
　　　　　　午前１０時から

・議会運営委員会
　令和5年3月1日（水）
　　　　　　午前１０時から
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▼未来に飛躍する年を記念して町民の皆様の健
康・福祉の向上と地域文化の振興を目指し町制
50周年記念事業が開催されました▼メタセコイヤ
（役場前の大木）ライトアップセレモニーで花火も
打ち上げられました▼上牧キャラクターのゆりは
ちゃん登場▼記念事業にかかわらず上牧町を盛り
上げるための事業も議会として提案してまいりた
いと思います

広報委員会
委 員 長　牧浦　秀俊
　副委員長　石丸　典子
　委　　員　康村　昌史
　委　　員　あずま初子
　委　　員　上村　哲也
　委　　員　竹之内　剛
　委　　員　遠山健太郎

☎ 0745-76-2538
ｆａｘ0745-76-1003お問い合せ

町制50周年記念式典・行事イベントが
滞りなく実施されました

町制50 念式典・行事イベントが50周年記念式典・行事イベンントがベン
滞りなく実施されました

町制50周年記念式典・行事イベントが
滞りなく実施されました

町制50周年記念式典・行事イベントが
滞りなく実施されました

町制50周年記念式典・行事イベントが
滞りなく実施されました

記念式典にたくさんの住民が集まってくれました

康村　昌史
絆を大切に

して、生きて

いきます。

あずま　初子
心美しく、

心豊かに、

心を大切に、

皆様と共に！！

上村　哲也
せっかく生まれ

てきたんやし、

　　　一生懸命、

真っ直ぐ生きる。

石丸　典子
平和な未来の

ために

頑張ります。

ひがし　充洋
「家内安全」で

くらしの「飛躍」

「向上」を祈念

します。

吉中　隆昭
知人、友人の

団結によって、

厳しい世間を

生き続ける。

富木　つや子
どんな時も笑

顔はまわりの人

を幸せにしま

す。笑顔と思い

やりの心で。

遠山　健太郎
令和４年に開催さ
れたワールドカッ
プでは、日本代表
の「勝負」にむけ
た姿に感動しまし
た。
令和５年、自分自
身も「勝負」の一
年にしたいと思い
ます。

木内　利雄
ウクライナの子

どもたち、そし

て世界の人々が

『笑顔』で過ご

せ ま す よ う

に・・・

牧浦　秀俊
まだまだ収まら

ないコロナにう

ちかつ。

電気・ガス・物

価すべて値上が

り、そんな状況

を克服する。

竹之内　剛
2023年は年男
としてピョンピョ
ン急がず！
物事に丁寧に向
き合います。
みなさんを明る
く元気に！できる
よう

元気なピョンピョン卯でありたいです。

服部　公英
人が起こした戦

争、人の間で起

きているコロナ

感染、人が協力

してこそ、人が

終わらせること

ができる。
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総務建設常任委員会報告

コミュニティバス運行修繕料

修繕料の222万6000円について説明を。
バス停留所増設に伴い、時刻表見直し、運行ルート
見直しを行なうための時刻表入れ替え等の費用で
ある。

問
答

安心して暮らせる地域公共交通確保事業
補助金について

保健福祉センター(2000年会館)付近にある３カ
所の「バス停ベンチ上屋詳細設計業務委託料
320万円」の内、160万円の減額補正について伺
う。
奈良県とのヒアリングなどで、補助金160万円は確
保していただけるとの確信はあったが、今回の減額
補正の現実から考えると、歳出320万円は確保しつ
つ、歳入については県が交付決定をしたのちに補
正するのが本来であり、そのほうがよかったのかと
考える。

問

答

【歳入】

寄附による町づくり条例に基づく
寄附101万円について

何件あってどのような方が寄附をして頂いたの
か。
寄附者は2件で、1件は学校法人天美学園片岡台幼
稚園より100万円。もう1件は町内在住の匿名の個
人で1万円である。

問

答

財産管理費の需用費

今回増額補正された光熱水費は11項目で、当初
予算では光熱水費は全部で20項目だが残る９項
目は、補正計上しなくて大丈夫か。
例えば保健福祉センターではコロナワクチン接種
の運営、特に夏場の接種が40日間予定より少なく
なった等の理由により、値上がりによる増額分につ
いてはその減少分で補えた部分もあり、今後、更に
足りなくなった場合には３月議会で補正計上する予

問

答

【歳出】

令和４年度一般会計補正予算（第7回）

文教厚生常任委員会報告

全員協議会報告（12/2）

内容の説明を。
地方自治法改正で土地等の取得を目的としない団
体も、認可地縁団体になれるように改正された。法
人登記には印鑑証明が必要になり､加入すれば地
方公共コミュニティに助成金の取得権利が発生す
るようになる。
各自治会の印鑑は団体印の登録手続きなしで今
後通用するのか。　
現在使用の自治会代表印鑑で通用する。
自治会名義､団体名で不動産登記できるのか。
認可された団体については不動産登記できる。
自治会名義で登録をした不動産は固定資産税の
対象となるのか。
固定資産税条例で減免の対象となる。

問
答

問

答
問
答
問

答

定である。
　体育施設での光熱水費については、第一体育館
のアリーナ外壁改修工事に伴い1か月間使用できな
い期間が発生したので、補正計上しなくて済むとい
う判断をした。

上牧町認可地縁団体印鑑条例の制定

内容の説明を。
令和５年４月から改正される条例で､医療費助成の
対象者を高校３年生卒業まで範囲を拡大する。
近隣町の実施状況は。
広陵町は令和４年８月から実施、河合町､王寺町は､
令和５年４月から実施見込み､生駒郡は､令和５年
度中に実施予定である。
医療費助成の改正後の試算見込みは。
高校生の対象者は650人程度で､中学生と同じ１
人、1万4265円の試算で予算を見込んでいる。
対象者への周知方法について。
新たな対象者には､広報､LINEで通知する。

問
答

問
答

問
答

問
答

上牧町乳幼児等医療費助成条例の一部改正

下水道事業の地方公営企業法の全部適用に
伴う関係条例の整理に関する条例の制定

シルバー人材センターの安定的事業運営の
ための適切な措置を求める意見書

県域水道一体化の基本計画案について説明が
ありました。令和７年度に事業統合の予定です。

統合までの町の計画は。
令和４年度は水道庁舎の耐震化と配水管の更新事
業で約４億円の事業である。令和５年度以降は水道
管更新におよそ５億円必要。
令和２年度決算時の町の基金残高は12億円。引
継ぎ資産の配分はどうなるのか。
30年間の投資見込額に対する引継ぎ資産の割合
に応じて優先的に事業を行う。
平均7.3%に対して上牧町は7.6％であるので10年
間は年間２億円の施設更新事業が保証される。
統合後、職員の身分はどうなるのか。
当分の間、それぞれの町の職員が派遣される。
各町にある24の事務所が令和16年には５エリア
に集約とされている。住民サービスの維持や緊急
時の対応が心配である。また､水道料金の決定な
ど住民の意見が反映される運営を望む。
事務所の位置、広域議会の議員定数などは令和５
年度中に整理される。

問
答

問
答
問

答

問

答

令和４年度に廃止される下水道事業特別会計の
今後のスケジュールは。
令和４年度会計は３月3１日締めで決算を行い､新年
度予算書を企業会計の形式で提出する｡

問

答

新型コロナウイルス対応の傷病手当金の支給状
況は。
令和２年度1名､３年度２名､今年度は現在12名と
なっている。

問

答

令和４年度国民健康保険特別会計補正予算(第２回)

包括的支援事業費で役務費の増額要因は。
ケアマネージャーが病欠のため派遣スタッフを雇い
入れる。
第９期介護保険計画に向けた調査費で通信運搬
料が予算内に入っていない理由は。
委託先を変更し､アンケート結果で個人に必要なき
め細かい介護予防支援を計画するために198万
4000円の補正額となった。

問
答

問

答

令和４年度介護保険特別会計補正予算(第３回)

敬老事業費

敬老会の式典が中止となった理由について説明
を。
開催する予定で予算を計上していたが、コロナ禍の
中で高齢者が発症すると重症化率が高いとされて
おり、シルバークラブ連合会とも検討を重ね勘案し
た結果、中止を決定した。

問

答

国際交流事業費について

当初予算に計上された事業費の内、遠隔授業機
器リース料47万6000円を除き減額となっている
が、対面の交流が叶わなくなったことに伴う代替
案とした国際交流事業の内容は。
今月14日と16日に、台湾の2つの中学校とそれぞ
れオンラインによる交流をする予定である。

問

答

制度に対する具体的な考え方は。
制度については反対するものではないが､現時点
においては会員個人の負担を考えれば難しいので
はないかと考える。将来的には高齢者である会員が
課税事業者として消費税を納められる登録しやす
い国のシステム作りを要望する。それが構築された
らシルバー会員がインボイス制度の中で納税が可
能になると考える。

問
答

ト結果で個人に必要なき
を計画するために198万
た。

全 員 協 議 会 報 告・
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今月14日と16日に、台湾の2つの中学校とそれぞ
れオンラインによる交流をする予定である。

問

答

制度に対する具体的な考え方は。
制度については反対するものではないが､現時点
においては会員個人の負担を考えれば難しいので
はないかと考える。将来的には高齢者である会員が
課税事業者として消費税を納められる登録しやす
い国のシステム作りを要望する。それが構築された
らシルバー会員がインボイス制度の中で納税が可
能になると考える。

問
答

ト結果で個人に必要なき
を計画するために198万
た。

全 員 協 議 会 報 告・
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○賛成　●反対　－除斥　×棄権　空白は欠席臨時会の議決結果

上牧町認可地縁団体印鑑条例の制定について

上牧町議会議員の議員報酬等に関する条例の一部を改正する条例について

特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の一部を改正する条例について

一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について

一般職の任期付職員の採用等に関する条例の一部を改正する条例について

上牧町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例について

上牧町乳幼児等医療費助成条例の一部を改正する条例について

上牧町税条例等の一部を改正する条例について

上牧町下水道事業の地方公営企業法の全部適用に伴う関係条例の整理に関する条例について

令和4年度上牧町一般会計補正予算（第7回）について

令和4年度上牧町国民健康保険特別会計補正予算（第2回）について

令和4年度上牧町介護保険特別会計補正予算（第3回）について

令和4年度上牧町下水道事業特別会計補正予算（第2回）について

令和4年度上牧町水道事業会計補正予算（第3回）について

塵芥焼却場解体工事請負変更契約の締結について

シルバー人材センターの安定的事業運営のための適切な措置を求める意見書（案）

専決処分報告について
令和４年度上牧町一般会計補正予算（第６回）について

教育委員会委員の任命について

教育委員会委員の任命について

パワハラの定義
職場において行われる
① 優越的な環境を背景とした言動であって、
② 業務上必要かつ相当な範囲を超えたものにより、
③ 労働者の就業環境が害されるもの
であり、①から③までの３つの要素を全て満たすもの

パワハラとなりうる言動・行動とは!
・感情的になる　　・暴力をふるう
・相手の人格や名誉を傷つけることを言う
・必要以上に大声で怒鳴る
・必要以上に、長く、しつこく、繰り返して叱る
・必要以上に相手のプライベートに立ち入る
・人前で叱る

１１月７日委員会室において特定社会保険労務士徳平勝正氏を
講師に招き、パワハラ予防について学びました。

パワハラは、怒りの感情がコントロールできなくなった状態です。自分と他人が違う考えの持ち主であることを
知り、自分も他人も大切にできるコミュニケーション力を養うことが、パワハラ予防につながります。

パワハラの６類型パワハラの６類型

訂正のお詫び
議会だより122号に誤りがありましたので、訂正してお詫びいたします。

(1) P２　誤

正

(2) P７　誤　　上村　博臣さん
正　　上村　博巨さん

収 益 的 収 入 支 出
( 税 抜 き ）

資 本 的 収 入 支 出
( 税 込 み ）

収　　入 支　　出 純利益（収入-支出） 資金不足（支出-収入）

４，７５０万円

１億３，７３２万円

４億２，７１６万円

１億４，９０１万円

４億７，４６６万円

１，１６９万円

水
道
事
業
会
計

収 益 的 収 入 支 出
( 税 抜 き ）

資 本 的 収 入 支 出
( 税 込 み ）

収　　入 支　　出 純利益（収入-支出） 資金不足（支出-収入）

3，529万円

１億３，７３２万円

3億9，７99万円

１億４，９０１万円

４億3，328万円

１，１６９万円

水
道
事
業
会
計

令和４年度一般会計補正予算(第３回)

教育委員会委員の任命について

◎事業内容　
・対象者
令和４年９月30日時点において
上牧町の住民基本台帳に記載されている方
・1人あたりの金額　3000円
◎予算規模
　7781万7000円

今回の人事案件は、任期満了による再任同意を９
月議会で実施しなかったための遡及対応である。
このような対応については教育委員会だけの問
題ではなく、町全体の問題である。
町としての今後の取組みや再発防止策について
説明を。
町として多くの人事案件があり、各課の担当者が対
応していたが、今後は課全体でチェックをおこない
実施していく。
あわせて総務課でも、議案の確認という意味で横
断的に取り組みを実施していく。チェック体制を二
重三重にし、再発防止に努めて全庁的に確認を実
施していきたい。

問

答

かんまきパワーアップクーポン券発行事業

電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付金
給付事業

◎事業内容　
・対象世帯
令和４年９月30日時点において上牧町の住民基本
台帳に記載されている方であって、住民税非課税
世帯あるいは家計急変世帯の方(一部対象外あり)
・給付額　　1世帯あたり５万円
◎予算規模
1億6760万9000円

9月30日付で任期満了となったことに伴い、10月1日
付で遡及して再任するもの
　東谷靜一氏(下牧)　　　再任
　渡邉文彦氏(友が丘)　 再任
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特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の一部を改正する条例について

一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について

一般職の任期付職員の採用等に関する条例の一部を改正する条例について

上牧町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例について

上牧町乳幼児等医療費助成条例の一部を改正する条例について

上牧町税条例等の一部を改正する条例について

上牧町下水道事業の地方公営企業法の全部適用に伴う関係条例の整理に関する条例について

令和4年度上牧町一般会計補正予算（第7回）について

令和4年度上牧町国民健康保険特別会計補正予算（第2回）について

令和4年度上牧町介護保険特別会計補正予算（第3回）について

令和4年度上牧町下水道事業特別会計補正予算（第2回）について

令和4年度上牧町水道事業会計補正予算（第3回）について

塵芥焼却場解体工事請負変更契約の締結について

シルバー人材センターの安定的事業運営のための適切な措置を求める意見書（案）

専決処分報告について
令和４年度上牧町一般会計補正予算（第６回）について

教育委員会委員の任命について

教育委員会委員の任命について

パワハラの定義
職場において行われる
① 優越的な環境を背景とした言動であって、
② 業務上必要かつ相当な範囲を超えたものにより、
③ 労働者の就業環境が害されるもの
であり、①から③までの３つの要素を全て満たすもの

パワハラとなりうる言動・行動とは!
・感情的になる　　・暴力をふるう
・相手の人格や名誉を傷つけることを言う
・必要以上に大声で怒鳴る
・必要以上に、長く、しつこく、繰り返して叱る
・必要以上に相手のプライベートに立ち入る
・人前で叱る

１１月７日委員会室において特定社会保険労務士徳平勝正氏を
講師に招き、パワハラ予防について学びました。

パワハラは、怒りの感情がコントロールできなくなった状態です。自分と他人が違う考えの持ち主であることを
知り、自分も他人も大切にできるコミュニケーション力を養うことが、パワハラ予防につながります。

パワハラの６類型パワハラの６類型

訂正のお詫び
議会だより122号に誤りがありましたので、訂正してお詫びいたします。

(1) P２　誤

正

(2) P７　誤　　上村　博臣さん
正　　上村　博巨さん

収 益 的 収 入 支 出
( 税 抜 き ）

資 本 的 収 入 支 出
( 税 込 み ）
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令和４年度一般会計補正予算(第３回)

教育委員会委員の任命について

◎事業内容　
・対象者
令和４年９月30日時点において
上牧町の住民基本台帳に記載されている方
・1人あたりの金額　3000円
◎予算規模
　7781万7000円

今回の人事案件は、任期満了による再任同意を９
月議会で実施しなかったための遡及対応である。
このような対応については教育委員会だけの問
題ではなく、町全体の問題である。
町としての今後の取組みや再発防止策について
説明を。
町として多くの人事案件があり、各課の担当者が対
応していたが、今後は課全体でチェックをおこない
実施していく。
あわせて総務課でも、議案の確認という意味で横
断的に取り組みを実施していく。チェック体制を二
重三重にし、再発防止に努めて全庁的に確認を実
施していきたい。

問

答

かんまきパワーアップクーポン券発行事業

電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付金
給付事業

◎事業内容　
・対象世帯
令和４年９月30日時点において上牧町の住民基本
台帳に記載されている方であって、住民税非課税
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一 般 質 問議 会 日 誌 ・ 議 会 報 告 会

議　会　日　誌
10月

3日

4日
11日
12日
19日

21日
24日

26~27日

第4回定例会（初日）全員協議会
広報委員会
総務建設委員会
文教厚生委員会
一般質問（5名）
一般質問（4名）
第4回定例会（最終日）
西和7町一部事務組合議会
議長会役員会
意見交換会
広報委員会
上牧町シルバー人材センター理事会
奈良県市町村総合事務組合定例会

2日

5日
6日
9日
13日
14日
19日
22日

23日

27日

11月
葛城地区清掃事務組合会議
上牧町議会議員研修
議員懇談会
町村議会議長全国大会
町制50周年式典
議会報告会YouTube配信開始
議会運営委員会

1日
7日

8~9日
19日
28日
30日

12月
議員懇談会
奈良県市議会議長会・町村議長会合同議員研修会
広報委員会
広報委員会
生駒郡．北葛城郡町議会議員合同研修会
議員懇談会
議会運営委員会
第4回臨時議会
静香苑環境施設組合会議
王寺周辺広域市町村圏議長会視察研修

議会・委員会のＹｏｕTｕｂｅ配信について
　議会は公開が原則です。
　議会の傍聴は、町民を代表する議員が、公の立場で町の仕事について審議や評決を行う様子を実際に見聞きすることが
でき、住民の意思がいかに反映されているかを知るうえで、大変有意義なことです。
　上牧町では、議場や委員会室に傍聴に行けなくとも、ＹｏｕTｕｂｅで、議会のライブ中継、そして録画中継で、審議の内容を

確認することができます。
　上牧町議会は町民の皆様に身近で開かれた議会を目指します。

上牧町のホームページからこちらをクリック。
もしくは、インターネットでYouTube（https://www.youtube.com）にアクセスし、
『上牧町議会』と検索してください。

　上牧町議会は、今年度も昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策をおこなうため、
直接お会いする形式の座談会を中止し、

「第12回議会報告みなさんと語り合う座談会～YouTube編」
として、事前に受付した質問に対し、各議員がお答えしたものをYouTubeに配信しました。
　動画は11月28日午前10時より配信されています。是非ご覧下さい。

第12回議会報告
みなさんと語り合う座談会
　上牧町議会は、今年度も昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感
直接お会いする形式の座談会を中止し、

第12回議会報告
みなさんと語り合う座談会
第12回議会報告
みなさんと語り合う座談会
第12回議会報告
みなさんと語り合う座談会

YouTubeで動画配信中！

～主な質問内容～

・滝川遊歩道左岸の整備について
・都市計画道路の廃止について
・街の住みここちランキング評価について
・葛城台の奈良交通バスの増便について
・コニュニティバスの運行について
・旧公社買収用地のその後について

全議員が上記の質問についてお答えしています。

遠山　健太郎

町の政策に民間の力を
積極的に活用しよう

　　出会い・結婚・子育て応援事業の中で、出会い
　　の場を設け、結婚に関する相談会を実施した
り、イベントの企画をしている結婚支援事業につい
ては、『特定非営利活動法人 かんまきマリッジサ
ポート・赤い糸』との協働により実施をしています。
　この事業は、単なる委託事業としてではなく、町
の重要な政策の一つとして、これからも引き続き担
当課には色々とご協力も頂きながら、「官民連携事
業」として対応して頂きたいと思います。
　そのような中で提案があります。
　今回、上牧町の公式キャラクターゆりはちゃん、
そして商工会のキャラクター上牧ぺたろうという
2つの素晴らしいキャラクターも出来ましたので、
是非とも役場の窓口の一角に、婚姻届を提出した
際に記念撮影をする場所を設けて頂きたいと思い
ます。
　また、町独自のステキな婚姻届の様式を整備し
て頂き、町全体で結婚された方々を応援して頂き
たいと思いますがいかがでしょうか。
　　ご意見ありがとうございます。そのような点は
　　町としてできるところはドンドン採り入れて、町
のPRにもなりますので検討したいと思います。

問

答

一 般 質 問 一一 般 質 問 一 覧覧一 般 質 問 一 覧
あ な た の 声 を 町 政 に ！あ な た の 声 を 町 政 に ！あ な た の 声 を 町 政 に ！

遠山健太郎

木内　利雄

ひがし充洋

牧浦　秀俊

富木つや子

石丸　典子

連携による事業展開について

　上牧町の行政事務全般について、各議員が町側に
考えを聞くのが一般質問です。
　各議員は政策提言も含めて質問をすることがで
き、上牧町では１人60分の制限時間内であれば、質
問の回数に制限はありません。
　議会だよりでは、一般質問原稿について、それぞれ
質問をした各議員自らが要約し、編集したものをそ
のまま掲載しています。そのため記事により一部表
現が異なる場合等がありますがご了承ください。

１．小中学校の欠席連絡のデジタル化に
ついて

２．医療用ウィッグ等の購入費用助成に
ついて

１．葛城清掃事務組合について
２．令和5年度予算編成について

１．小学校の統合について
２．「まきっ子塾」の充実と拡大について
３．地域公共交通について
４．西和医療センター移転について
５．河合町の焼却場による被害について

康村　昌史

１．ゴミ収集作業員の衛生環境向上につ
いて

２．「地球温暖化対策の推進に関する法
律」に対する上牧町の取組みについ
て

１．子育て支援について
２．通園バスの安全対策について

１．上牧町のランサムウェア対策につい
て

２．小中学校の統合後空校舎の利用につ
いて

３．町内の池や河川の環境整備について

あずま初子

服部　公英

１．上牧町公民館改修要項について
２．自治会内公園等の草刈りについて

１．新型コロナウイルス感染対策について
２．都市環境整備について

婚姻届提出の際の
記念撮影スポット設置を！
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小中学校の統合後の
空き校舎の利用について

サテライトオフィス
誘致という考え方

　　統廃合後の校舎の利活用はどうするのか。　
　　防災センターや、生涯スポーツの場に考えて

　　いる。

　　サテライトオフィス誘致という方法を提案した
　　いのだが。空き校舎を、町だけで使うと経費や
修繕費は町が賄わなければなりません。サテライト
オフィスを誘致すると、家賃収入が入る、またその
企業から町に税収も入るが、選択肢として、考えら
れないか。
　　今は構想の中にはない。

　　なぜ私がこのような提案をするのか。
　　市町村区が管理する最も大きな箱ものストッ
クは、小中学校である。
　文科省によれば、この10年間で3000校を超え
る公立小中学校が統廃合されている。是非とも将
来のために考えていただきたいがどうか。
　　理想ではあるが、上牧町にふさわしいかどう検

　　討してみる。

問

問

答

答

答

問

牧浦　秀俊

暮らしやすい環境

都市環境整備について

服部　公英

　　公園遊具の設置工事の進行状況について
　　町内の公園遊具の新設工事は完了しました。
　　高齢者向けの健康増進図る器具などの設置は
　　今後の計画において考えて行きます。
　　空き家対策ついて
　　空き家対策審議会において、申請された空き家

　　ごとに審議を行ない、持主に対して、適切措置

を講じます。

　　第五住宅の集会所について
　　撤去する計画です。

　　北上牧地区に民間企業の住宅開発について
　　現在は町道についての交渉を行い、地元自治

　　会への説明会があったところです。

　　第二分団第一分隊の建て替えについて
　　本年度に設計委託料を計上し、令和5年度に建

　　設予定です。

　　服部台明星線道路開通により、新設されるコ　
　　ミュニティバスの停留所について
　　ほほ笑み号（巡回コミュニティバスの時刻表）

　　服部台1丁目（9時7分）（10時２５分）（11時

43分）（13時1分）（14時１９分）（15時37分）

（16時５５分）新しく出来るコミュニティバスの利用

ができるようになりました。貴船台北口、（服部台1

丁目）、文化センター、の順番に進んで行きます。

問

問
答
問
答

問
答

問

答

答
問

問
答

答

草刈りは
手上げ方式で
自治会委託に

自治会内公園等の
草刈りについて

康村　昌史

問

答

問

問

答

答

　　業者に支払う草刈り代は、平地で115円/㎡、
　　斜面は185円。刈った雑草等の処分代はいく
らですか。
　　奈良県の積算基準書に合わせている。その草刈
　　り代に処分代が含まれています。
　　その草刈り代には、草刈りと刈った雑草等の収
　　集処分代だけと聞きましたが。
　　はい。業者の好意により落ち葉等も収集しても
　　らっています。
　　自治会は、草刈り日時を事前に担当課に報告し
　　ますが、その予測は大変難しい。
　雨が多い時は草刈りの前に雑草等が生い茂り、雑
草等がそんなに生い茂って無くても予定の草刈り
日時が来れば業者は行う。
　そのしわ寄せは自治会に来ます。
　そこで草刈りを手上げ方式で自治会に委託する
ことも考えてはどうですか。
　自治会には役員会があり、有償ボランティアも集
めやすいし、自治会の収入にもなります。また、最良
の日に草刈りを行えます。
　　草刈り等は、作業上危険です。安全上業者に任
　　せることが望ましい。
　草刈りの実施時期は、自治会の意見を伺い請負業
者とさらに協議し適切なタイミングで発注をおこな
います。

　　病気などで欠席する際、欠席するお子さんの連

　　絡帳を近所のお友達が預かってクラス担任の

先生に提出するというやりとりがなされております。

　コロナ禍において、人を介した連絡帳の受け渡し

は、特にリスクが高いことから、本町の小中学校の

現状況を伺います。

　　小学校は、連絡帳または電話による対応を原則

　　としています。中学校は、電話による対応を行

なっています。感染拡大防止の観点から、一定のリス

クはあると認識しています。

　　デジタル化は、いつでも連絡することが可能と

　　なり、保護者の負担軽減や教員の業務効率化

の意味からも推進すべきと考えますが。

　　保護者、教員、感染拡大防止の観点から、共に有

　　益な取り組みであると考え、デジタル化導入を

進めてまいります。

問

問

答

答

保護者、教員双方の
負担軽減を！

小中学校の欠席連絡の
デジタル化が実現

あずま　初子
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答
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３校の存続を

　　2022年３月策定の「学校適正化計画」では単
　　学級（1学年1クラス）を避けるため、現在３校
の小学校を2校または1校としています。第二小学
校区の学校がなくなれば、校区ごとのコミュニティ
がなくなります。また、小学校が近いと若い世帯が
住みやすいと思います。
　文部科学省は、統廃合は機械的に児童数でする
のではなく、地域の実情に合わせて自治体が判断
できるとしています。小学校は3校を残す選択肢も
あります。住民への説明と意見聴取を。
　　学校は教育の場と共に、防災活動や地域の交
　　流の拠点でもあるので役割は大きいと認識し
ています。今年度は中学校の統合にむけ検討してい
ます。小学校については、今のところは白紙です。令
和７年度に再調査をして検討します。
　町の説明不足を感じているので、これから発信を
していきます。

問

答

小学校の統廃合、
議論はこれからです

石丸　典子　

　　政府の総合経済対策には、物価高騰対策や新
　　しい子育て支援が盛り込まれています。子育
てについては、手薄な０歳から2歳児に焦点を当て
て、妊娠から出産、育児までの多様な悩みに寄り添
う「伴走型相談支援と経済的支援の一体的事業」が
実施されます。支給方法など、本町の取り組みを伺
います。
　　一体的事業については、妊娠届時と出生届時に
　　2回の面談とアンケートを行った後に、それぞ
れ5万円相当の支援を実施するとなっているが、現
金給付を考えている。まだ、決めかねているが、場合
によっては10万円の一括も考えられる。少しでも早
い時期に事業を開始したい。
　　緊急対策では、幼稚園や保育所、認定子ども園
　　など送迎バスの置き去りを防ぐため、安全装置
が義務付けされたが、本町の通園バスの安全対策
について伺います。
　　9月に緊急点検を実施し、改善点を共有した。
　　安全管理マニュアルについては、現在、園独自
のマニュアルと内閣府のマニュアルと並行して運用
している。また、国の補助金を活用して安全装置を
整備する予定である。

問

答

問

答

子育てするなら
上牧町で

安心して子どもを
産み育てられる社会に

富木　つや子

ごみ収集作業員の
安全と健康を守る

　　花王(東京都中央区)が新型コロナウイルス
　　とインフルエンザウイルスの2種類などを除
去する液体を開発した。
　ごみ収集作業員の安全、衛生環境向上の観点
から2点伺う。その1点目は、同液体はエッセン
シャルワーカーである作業員の衛生環境向上に
活用できるものであり、ウイルスは同液体がかか
るとほぼ100%死滅する。装置はごみの投入口
に液体を噴霧させるノズルやタンクなどを取り
付ける。そこで、上牧町が保有するごみ収集車に
同装置の導入を求めるものである。2点目は、上
牧町の「可燃ごみ中継施設」などでも活用できる
と考えるが、町当局の見解を伺う。
　　1点目のごみ収集車に薬剤噴霧装置取り付
　　けの件は、同装置の開発業者に確認したと
ころ、上牧町の既存車両(4台)はメーカーが異な
るために搭載できないとの回答であった。した
がって、今後、車両の更新時期に積極的に検討す
る。
　2点目の「可燃ごみ中継施設｣への活用につい
ては、現場を確認した同装置の開発業者からは、
おおむね設置可能とのことであった。作業員ら
の感染予防対策には有効な手段である。早急に
設置する方向で検討したい。 

問

答

花王（株）が開発、 
ウイルス除去100%

木内　利雄

　　御所市に設置されている葛城清掃事務組合
　　『し尿処理施設等補修費基金』についての規約
改正が予定されているようですが改正内容の説明
と地元還元に対する現状と今後の対応について質
問いたします。
　　『し尿処理施設等補修費基金』の改正案では基
　　金残高約7億円をプールし、5年以降は積み立
てず、新たに還元施設である『かもきみ湯と駐車場
及びゴロゴロ広場』の補修費に充てる『環境整備基
金』を創設し、令和5年度より10年間で10億円を
積み立てる計画となっています。各市町の負担は前
年度の処理実績で按分されます。地元還元につい
ては、施設設置自治体への優遇措置として御所市
は基金積み立て免除となります。免除相当額を地
元周辺整備事業に充てられます。
　　約20年間で施設整備に16億円支出、今後10
　　年を7億円で賄っていけるのか。かもきみの湯、
ごろごろ広場等は、実質、御所市の観光施設であり、
永遠と負担するのでは各市町の負担が増えるので
はないか。
　　関係各市町と十分相談してまいります。

問

答

問

答

規約改正による
負担額が増えないか

不安!

し尿処理施設『葛城清掃
事務組合』について

ひがし　充洋
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TOPICS

議会だより 第123号
令和５年２月１日号

次回の定例会は
３月３日開催予定
・第1回上牧町議会定例会
　令和5年3月3日（金）
　　　　　　午前１０時から

・議会運営委員会
　令和5年3月1日（水）
　　　　　　午前１０時から

編 集 後 記編 集 後 記

▼未来に飛躍する年を記念して町民の皆様の健
康・福祉の向上と地域文化の振興を目指し町制
50周年記念事業が開催されました▼メタセコイヤ
（役場前の大木）ライトアップセレモニーで花火も
打ち上げられました▼上牧キャラクターのゆりは
ちゃん登場▼記念事業にかかわらず上牧町を盛り
上げるための事業も議会として提案してまいりた
いと思います

広報委員会
委 員 長　牧浦　秀俊
　副委員長　石丸　典子
　委　　員　康村　昌史
　委　　員　あずま初子
　委　　員　上村　哲也
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記念式典にたくさんの住民が集まってくれました

康村　昌史
絆を大切に

して、生きて

いきます。

あずま　初子
心美しく、

心豊かに、

心を大切に、

皆様と共に！！

上村　哲也
せっかく生まれ

てきたんやし、

　　　一生懸命、

真っ直ぐ生きる。

石丸　典子
平和な未来の

ために

頑張ります。

ひがし　充洋
「家内安全」で

くらしの「飛躍」

「向上」を祈念

します。

吉中　隆昭
知人、友人の

団結によって、

厳しい世間を

生き続ける。

富木　つや子
どんな時も笑

顔はまわりの人

を幸せにしま

す。笑顔と思い

やりの心で。

遠山　健太郎
令和４年に開催さ
れたワールドカッ
プでは、日本代表
の「勝負」にむけ
た姿に感動しまし
た。
令和５年、自分自
身も「勝負」の一
年にしたいと思い
ます。

木内　利雄
ウクライナの子

どもたち、そし

て世界の人々が

『笑顔』で過ご

せ ま す よ う

に・・・

牧浦　秀俊
まだまだ収まら

ないコロナにう

ちかつ。

電気・ガス・物

価すべて値上が

り、そんな状況

を克服する。

竹之内　剛
2023年は年男
としてピョンピョ
ン急がず！
物事に丁寧に向
き合います。
みなさんを明る
く元気に！できる
よう

元気なピョンピョン卯でありたいです。

服部　公英
人が起こした戦

争、人の間で起

きているコロナ

感染、人が協力

してこそ、人が

終わらせること

ができる。
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